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Аннотация: В современных условиях ужесточения конкуренции сбыт является важным звеном в развитии 

связи между предприятием и потребителями. В статье раскрыты сущность и элементы системы сбыта 

продукции, обозначена актуальность и задачи ее организации, обоснована необходимость интеграции 

маркетинга и логистики в рамках совместного применения их методов и подходов в процессе организации 

системы сбыта предприятия.  

Основное внимание уделено раскрытию сущности маркетинговой логистики как инструмента обеспечения 

устойчивых конкурентных позиций распределительной системы, определены ее функции, место и роль в 

формировании конкурентоспособной системы сбыта предприятия. Выявлено, что ее организация вписывается 

в корпоративную стратегию, и это позволяет принимать экономически обоснованные решения относительно 

модификации или сохранения имеющегося канала сбыта и выбора оптимального канала сбыта на основе 

принципов маркетинговой логистики. 

Сделан вывод, что синергетический экономический эффект маркетинговой логистики в сфере организации 

системы сбыта проявляется в реализации ее функций и ролей: аналитико-прогностической, транспортно-

складской, информационно-коммуникационной, сервисно-распределительной и координационной. 

Повышение роли, использование стратегического потенциала маркетинговой логистики является условием 

реализации и развития интегрального конкурентного потенциала предприятия и конкурентных преимуществ 

его системы сбыта. 

Annotation: In modern conditions of tougher competition, sales are an important link in the development of 

communication between the enterprise and consumers. The article reveals the essence and elements of the product 

sales system. The relevance and tasks of its organization are indicated. The necessity of integration of marketing and 

logistics, the need for joint application of their methods and approaches in the process of organizing the sales system 

of an enterprise has been substantiated. 

The main attention is paid to the disclosure of the essence of marketing logistics as a tool for ensuring sustainable 

competitive positions of the distribution system, its functions, place and role in the formation of a competitive sales 

system of the enterprise are determined. It was revealed that its organization fits into the corporate strategy, and this 

allows making economically sound decisions regarding the modification or preservation of the existing existing 

distribution channel and the choice of the optimal distribution channel based on the principles of marketing logistics. 

The synergistic economic effect of marketing logistics in the field of organizing the sales system is manifested in the 

implementation of its functions: analytical and forecasting, transport and storage, information and communication, 

service and distribution and coordination. Increasing the role, using the strategic potential of marketing logistics is a 

condition for the implementation and development of the integral competitive potential of an enterprise and the 

competitive advantages of its sales system. 
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